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Comune di Padova
Settore Servizi Istituzionali e AA. GG.

VIII COMMISSIONE CONSILIARE
Politiche di Controllo e Garanzia

Bilancio – Risorse Umane – Vigilanza sull’attuazione del P.E.G. – Controllo di Gestione – Attività ispettive per la trasparenza

Verbale n. 20 del 15 giugno 2012

L’anno 2012, il giorno 15 del mese di giugno alle ore 14,30, regolarmente convocata con lettera d’invito
del Presidente, si è riunita presso la sede di Palazzo Moroni, nella Sala Gruppi, la VIII Commissione
consiliare.
Ai sensi del vigente Regolamento del Consiglio Comunale la seduta è dichiarata pubblica.

Sono presenti (P) i seguenti Consiglieri Comunali:
FORESTA Antonio Presidente P RUFFINI Daniela Capogruppo P
TISO Nereo V. Presidente A SALMASO Alberto Capogruppo P
LITTAME’ Luca V. Presidente P BORDIN Rocco Componente P
BERNO Gianni Capogruppo P MAZZETTO Mariella Capogruppo A
GAUDENZIO Gianluca Componente A CAVALLA Gregorio Capogruppo A
PISANI Giuliano Componente A TERRANOVA Oreste Capogruppo A
SCAPIN Fabio Capogruppo P PASQUALETTO Carlo Capogruppo A
CRUCIATO Roberto Capogruppo P BUSATO Andrea Capogruppo A
MANCIN Marina Capogruppo P CAVATTON Matteo Componente A

Sono presenti, in rappresentanza degli uffici dell’Amministrazione Comunale: Il Capo Settore delle
Risorse Finanziarie dott. Giampaolo Negrin, il Capo settore ai Servizi Istituzionali e AA. GG. Dott. Michele
Guerra e la Responsabile del Controllo di Gestione e Statistica, dott.ssa Manuela Mattiazzo.
Sono inoltre presenti l’uditore della II commissione, Gilberto Gambelli e la consigliera Paola Lincetto.

Segretario verbalizzante Leonardo Pilotti.

Alle ore 14,40  il Presidente Antonio Foresta, constatata la presenza del numero legale, dichiara aperta la
seduta.

OGGETTO: Trattazione dei seguenti argomenti:

1. Esame del Bilancio di Previsione 2012 relativamente a Affari Generali e Programmazione e Controllo;
2. Proposta di delibera per il Consiglio comunale avente ad oggetto “Approvazione del Bilancio di

Previsione esercizio 2012 e relativi allegati”;
3. Varie ed eventuali.

Presidente
Foresta

Il Presidente segnala che la presente riunione è stata indetta per continuare l’analisi dei
punti dell’ordine del giorno rimasti in sospeso nella seduta del 07/06/2012.
Cede la parola al dott. Negrin.

Negrin Ringrazia il Presidente e illustra la composizione delle entrate correnti specificando che le
variazioni più significative rispetto al 2011 saranno:
- minori entrate da trasferimenti dello Stato per circa 50 milioni di euro;
- minori entrate dovute dalla contrazione delle sanzioni per infrazioni al codice della
strada; la previsione del 2011 ammontava a 14.200.000, quella per il 2012 è di
7.000.000;
- mancati trasferimenti in qualità di rimborsi ICI per circa 3 milioni.
Segnala che in totale le minori entrate, in previsione, si aggireranno intorno ai 114/115
milioni di euro.
Evidenzia che si attende dall’IMU un’entrata che si aggira intorno a 108.000.000 euro.
Informa che gli oneri di urbanizzazione usati per finanziare le spese correnti ammontano
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a 5.600.000 euro.
Passa ad elencare le variazioni di spesa più evidenti:
- le spese di manutenzione del verde pubblico passano da 148.000 a 1.250.000 euro;
- le spese per i servizi sociali aumentano da 14,7 milioni a 15,7 milioni di euro;
- le spese per il personale sono state ridotte di circa 1,7 milioni di euro (1 milione di euro
nel 2011);
- si avrà un maggior costo delle utenze di circa 1,7 milioni di euro dovuto ai rincari dei
costi dell’energia.
Segnala che si è cercato di non ridurre le attività pur mantenendo il bilancio in equilibrio
ed, inoltre, si sta cercando di razionalizzare i beni comunali del settore sportivo che conta
la presenza di circa 14.000/15.000 utenze.

Alle ore 14,50 esce il consigliere Bordin ed entra la consigliera Ruffini.

Negrin

Continua la spiegazione delle entrate e delle spese in conto capitale, informando che è in
corso la vendita delle azioni della società Autostrada Brescia-Verona-Vicenza-Padova
Spa e che per la costruzione del nuovo centro congressi sono già stati finanziati 4,5
milioni di euro. Rende noto che per questo finanziamento di deve tener conto del Patto di
Stabilità. Informa, inoltre che sono in vendita appartamenti di proprietà comunale.

Cruciato Chiede informazioni sulla questione degli appartamenti in vendita.

Negrin

Risponde spiegando la procedura di alienazione, che comprende: l’emissione di un
bando, una verifica delle caratteristiche delle domande presentate (situazione reddituale,
composizione del nucleo familiare, ecc..) e la relativa assegnazione degli immobili.
Specifica che vi sono ancora alcune unità rimaste invendute

Gambelli
Chiede se vi siano state entrate dalla vendita delle partecipazioni della società
Autostrada Brescia-Verona-Vicenza-Padova Spa.

Negrin Risponde di si.
Presidente
Foresta

Ringrazia il dott. Negrin e cede la parola al dott. Guerra.

Guerra
Ringrazia ed informa i presenti che le spese del Settore Servizi Istituzionali e AA.GG.
riguardano in massima parte le spese per i gettoni di presenza e per le spese postali.

Mattiazzo

Prende la parola elencando le tabelle del Settore Programmazione e controllo allegate
alla Relazione Previsionale e Programmatica, specificando che contengono i dati statistici
sulle previsioni dell’attività comunale per il 2012, confrontate rispetto alla relazione del
2011. Ricorda che le tabelle sono pubblicate sul sito www.padovanet.it

Ruffini
Chiede lumi sul perché la Relazione Previsionale Programmatica risulta essere elaborata
in maniera ridotta rispetto a quelle degli anni precedenti.

Mattiazzo

Risponde che non è ridotta in quanto vanno aggiunti i dati che riguardano il territorio,
spiega le tipologie delle tavole dove vengono inserite le previsioni di funzionamento per
l'anno 2012 in entrata ed in uscita. Ciò permette di capire se il trend entrate/uscite è
positivo o negativo.
Passa all’illustrazione sintetica della classificazione del bilancio, specificando che le
singole voci sono divise in titolo, funzione, servizio  e intervento. Informa che si rende
disponibile ad eventuali chiarimenti sui dati espressi.

Presidente
Foresta

Vista l’assenza di domande ringrazia i presenti e chiude i lavori della Commissione.

La riunione chiude alle 15,00.

La Commissione prende atto della Deliberazione avente ad oggetto “ Approvazione del Bilancio di Previsione
esercizio 2012 e relativi allegati. “

   Il Presidente della VIII Commissione
Antonio Foresta

Il Segretario verbalizzante
     Leonardo Pilotti


